



El Consejo de Gobierno ha autorizado hoy la licitación de tres contratos para la adquisición del material necesario

La Comunidad de Madrid invierte 18,8 millones de euros en equipamientos para el nuevo edificio de ampliación del Hospital público 12 de Octubre

- Incluye, entre otros elementos, mesas quirúrgicas, electrocardiógrafos, desfibriladores y respiradores
- Las obras de esta infraestructura sanitaria avanzan a buen ritmo y está previsto que finalicen este año
- Tendrá hasta 10 plantas y pondrá en servicio quirófanos, UCI y más de 700 habitaciones de uso doble o individual

30 de agosto de 2023.- La Comunidad de Madrid invertirá 18,8 millones de euros para la adquisición de equipamientos del nuevo edificio de ampliación del Hospital público Universitario 12 de Octubre. El Consejo de Gobierno ha autorizado hoy la licitación de tres contratos para su compra, que contribuirán a un mayor rendimiento de la actividad asistencial para atender a las necesidades de los pacientes, familiares y profesionales de este complejo de la sanidad pública en la capital.

Desglosado por contratos, 9,2 millones de euros se emplearán en la adquisición, instalación y puesta en marcha -en el nuevo bloque técnico y de hospitalización del 12 de Octubre- de desfibriladores, electrocardiógrafos, equipos de anestesia, ecógrafos, ecocardiógrafos, ventiladores, equipos de alto flujo, base humificadora, asistente de tos y respiradores.

Por su parte, 5,5 millones servirán para dotar al recinto de mesas quirúrgicas y torres de cirugía, mientras que los 4 millones restantes se emplearán para un quirófano híbrido mixto para Neurocirugía, Cirugía Maxilofacial y Otorrinolaringología.

Esta inversión se suma a los 24,4 millones de euros que el Ejecutivo autonómico autorizó el pasado mes de julio para garantizar que la ampliación del 12 de Octubre cuente con todo el equipamiento, mobiliario general y clínico necesario. Este proyecto afronta su última fase de construcción, ya que está previsto que las obras concluyan a finales de año. Los trabajos, que comenzaron hace ahora dos años, se están ejecutando en un tiempo récord tratándose de actuaciones de gran envergadura y con instalaciones altamente complejas. Además, se ha



logrado que en ningún momento las obras hayan interrumpido la actividad asistencial del complejo sanitario público madrileño.

NUEVOS QUIRÓFANOS Y MÁS DE 700 HABITACIONES

El bloque técnico y de hospitalización se está levantando sobre una parcela de 133.000 metros cuadrados y tendrá 10 plantas. En las cuatro primeras se ubicarán los quirófanos, hospitales de día, unidades de cuidados intensivos, intervencionismo y reanimación. También habrá zonas habilitadas al diagnóstico de enfermedades, todas con equipamiento tecnológico de última generación.

En los pisos superiores restantes, distribuidos en cuatro bloques, se situará la hospitalización con más de 700 habitaciones de uso doble o individual en función de las necesidades. Además, albergará uno dedicado en exclusiva a la atención de mujeres y niños, incluyendo urgencias pediátricas y obstétricoginecológicas. Asimismo, dispondrá de espacios versátiles que facilitarán respuestas sanitarias a situaciones de crisis, como emergencias o catástrofes.